

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil kajian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai nilai pendidikan keluarga yang terdapat dalam tayangan sinetron para pencari tuhan jilid empat belas dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Nilai Pendidikan Keluarga Menurut Perspektif Islam

Nilai pendidikan keluarga menurut perspektif islam yaitu dengan memiliki hubungan kasih sayang yang baik karena Memperkuat rasa cinta dan kasih sayang merupakan kewajiban yang diperintahkan Allah SWT. Karna itu menjaga keutuhan kasih sayang termasuk perintah Allah dan merupakan salah satu cara untuk mendekatkan diri kepadanya.

Bersikap lemah lembut kepada anak karna kekerasan tidak akan menyelesaikan permasalahan, sebagai orang tua harus lebih dulu memahami pendapat dan keinginan anak yang konyol serta tidak masuk akal kemudian dengan penuh kasih sayang mengarahkannya untuk mengerti batas antara boleh dan tidak. Kemudian membimbing dan mengarahkan anak sebagai bentuk kepedulian orang tua salah satunya dengan mengingatkan dan mengajarkan anak untuk shalat, mengaji, berakhlaq baik, serta taat dan hormat kepada orang tua.

Menghindari perselisihan dan pertengkaran yang terjadi dalam keluarga akan menyebabkan suasana yang panas dan tegang yang dapat mengancam keutuhan dan keharmonisan keluarga yang akhirnya dapat berpengaruh terhadap psikologis anak.

2. Nilai Pendidikan Keluarga Dalam Sinetron Para Pencari Tuhan

Nilai pendidikan keluarga yang terdapat dalam sinetron para pencari tuhan adalah mendorong anak agar taat beribadah dan hormat kepada orang tua yaitu dengan cara mengingatkan anak agar selalu tepat waktu dalam beribadah, mengingatkan agar selalu solat berjamaah dimasjid dan mengingatkan anak untuk tidak meninggalkan solat, mengajarkan untuk berdoa dalam setiap keadaan, mengajarkan anak untuk bersilaturahmi dengan

kerabat atau tetangga, mengajarkan anak untuk berkata baik, mengucapkan salam ketika bertemu sesama muslim serta, mematuhi perkataan orang tua selama itu dalam hal yang baik.

Menanamkan cinta kebenaran dan menjauhi yang buruk dalam pendidikan keluarga yaitu dengan cara mengingatkan anggota keluarga untuk melakukan kebaikan dan menjauhi keburukan, saling memaafkan dalam setiap permasalahan, mengajak untuk beramal dalam kebaikan. Agar dapat menanamkan jiwa sabar menghadapi cobaan dalam pendidikan keluarga yaitu dengan cara kembali kepada Allah dalam setiap permasalahan yang terjadi serta meyakini bahwa setiap permasalahan yang terjadi pasti ada hikmah dibalikinya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, peneliti memberikan berapa saran yang diharapkan dapat menjadi salah satu upaya dalam mengembangkan konsep nilai pendidikan keluarga di indonesia.

Pertama, hendaknya nilai pendidikan keluarga dalam tayangan sinetron para pencari tuhan jilid empat belas dapat diaplikasikan dalam kehidupan keseharian, baik dalam kegiatan belajar-mengajar peserta didik disekolah maupun dalam pergaulan dirumah dan lingkungan pergaulan tentunya.

Kedua, hendaknya para pendidik agama islam disekolah bisa menambah bahan ajar mereka dalam kegiatan belajar mengajar, salah satunya dengan menambahkan cuplikan-cuplikan sinetron para pencari tuhan yang berkaitan dengan KI dan KD untuk diajarkan kepada peserta didik.